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桐生市制施行100周年・水道創
設90周年記念事業「議場コンサート」で
演奏してくれたのは、桐生市立商業高等
学校吹奏楽部の皆様です！吹奏楽部は、
2年生10名、1年生11名の計21名で活
動されていますが、当日は、代表し
て12名の生徒さんが演奏してくれ
ました。
　議場コンサートを終えて、
感想を聞きました！

前嶋　里奈さん（2年）
担当：アルトサックス

　新型コロナウイルスの影響で
発表する機会が無くなっていま
したが、演奏する機会を与
えていただき、しかも
議場で演奏という
貴重な体験をさせ
て頂きました。
議員の方々
に囲まれて
いた状況での演奏だったのでとても
緊張しましたが、マスクを着用され
てても分かるくらいの笑顔になって
くれていてとても嬉しかったです。
最後にはアンコールまで頂き、私たちの演奏が届いたのだと
感じました。

　100 周年ということで
このコンサートに参加さ
せていただき、貴重な体
験ができてとても嬉しか
ったです。楽しく演奏す
ることができました。

　100 周年という、とても貴重な
時間を過ごせて楽しかったです。
初めてのソロがあったので練習の
時からずっと緊張していましたが、
本番はソロも含めて全部楽しめま
した。
　また、曲が終わるごとに沢山の
拍手を頂いてとても嬉しかったで
す。とても貴重なお時間をありが
とうございました。

　とても貴重な場所で演奏さ
せていただきとても光栄でし
た。ありがとうございました。
　とても緊張し、自分の音が
震えているのがわかりました。
でも堂々と吹く事ができ、
胸を張って自分の音を響
かせる事ができました。

　市役所の方々が暖かく
迎えてくださり、とても
演奏が楽しかったです。

　とても貴重な場をお借りして
演奏出来たこと、また、私達に
素敵な思い出をつくらせてくだ
さり、心より感謝申し上げます。
　初めは緊張していましたが、
皆様とても親切でしたので、楽
しく演奏することが出来ました。
　写真撮影も恥ずかしかったのですが、
とてもいい経験となりました。ありがとうございました。

青木　涼花さん（2年）
担当：クラリネット

梅澤　彩姫さん（1年）
担当：トランペット江原　葵さん（1年）

担当：トランペット

武井　連さん（2年）
担当：パーカッション

永井　彩乃さん（2年）
担当：フルート

演奏の様子はコチラ→
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猿山　未奈さん（2年）
担当：オーボエ

川村　茉穂さん（2年）
担当：テナーサックス

竹内　舞さん（2年）
担当：クラリネット

福島　愛音さん（1年）
担当：チューバ

岡田　結菜さん（1年）
担当：トロンボーン神山　愛佳さん（1年）

担当：ホルン

髙坂　優香先生

　貴重な経験をさせていた
だけてとても嬉しかったです。
そして、議場に行ったのも初
めてだったので、とても緊張
したのですが、議会の方々が
とても優しくしてくださって
リラックスして吹くことがで
きました。本当に楽しかっ
たです。ありがとうござ
いました。

　コロナ禍で演奏を聴い
てもらうという機会がな
かなかなかったので、こ
のような貴重な場で演奏
することが出来て、とて
も光栄に思います。
　また、聴いてくださっ
た方々からたくさんの拍
手やアンコールを頂けて、
楽しく演奏でき嬉しかったです。

　楽しかったです。
　桐生市の節目の大事な演奏会で
ＫＣＷＥの一員として議場で演奏
することができて嬉しかったです。

　貴重な体験をさせて
いただき、ありがとう
ございました。とても
楽しく演奏することが
できました。

　桐生市の素晴らしい機会
に演奏をさせて頂くことが
でき、とても嬉しかったで
す。今まで市議会という場
所がどんな所なのか分から
なかったけれど、この機会
に知ることができ、詳しく
知りたいと思いました。

　議場コンサートの
メンバーについては、
曲に合わせた楽器編
成の中で、1・2年生
の人数のバランスや
演奏機会の平等性等
を考えて選出しまし
た。

　たくさんの議員さんがいた
ため、とても緊張しましたが、
楽しく演奏をすることが出来
たのでよかったです。
　最後の曲が終わったあと、
アンコールに応じてもう一曲
演奏するときは急だったので
不安でしたが、最後までやり
きれたのでよかったです。


